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Acta de Reunión del Capítulo Español de la Sociedad de Educación del IEEE 
 
Reunidos, por convocatoria del Presidente del Capítulo de referencia, en la 
reunión celebrada dentro del Congreso SIIE 2006, en la Escuela de Ingenierías 
Industrial e Informática, Campus de Vegazana, Universidad de León, el martes 24 
de octubre de 2006, a las 16:00 horas, con el siguiente, 
 
ORDEN DEL DÍA: 
1. Informe de la Dirección y Comités del Capítulo 
2. Ruegos y preguntas 
 
ASISTENTES: 

Directivos: 
- Edmundo Tovar: Universidad Politécnica de Madrid – Chairman 
- Manuel Castro: UNED – Pasado Chairman 
- Gabriel Díaz: UNED – Vice-Chaiman  
- Martín Llamas: Universidad de Vigo – Coordinador del Comité Técnico.  
 
Miembros: 
-  Salvador Luna – Universidad de Málaga 
-  Elio Sancristobal – UNED 
 
Invitados: 
-  Jesús Arriaga – Universidad Politécnica de Madrid 
-  Victoria Abreu  
-  Ramón Fabregat  
-  Baltasar Fernández  
-  Carina González  
-  Lluis Ribas  
 

 
DESARROLLO: 
 

1. Informe de la Dirección y Comités del Capítulo: 
 

El presidente (Dr. Edmundo Tovar) abre la sesión comentando 
brevemente que la última reunión se celebró en el congreso TAEE 2006 
en el mes de julio en Madrid, así como que los pasados 16 y 17 de 
octubre se celebró la primera reunión de los presidentes de capítulo de 
la Sociedad de Educación de la Región 8 de IEEE, en Belgrado, Servia. 
Las región 8 consta de las secciones de IEEE localizadas en Europa, 
África y Medio Este. De los 20 capítulos existentes hasta la fecha, 
estuvieron presentes los presidentes de 14 de ellos, entre ellos el 
español.  
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A continuación pasa a explicar el Informe de Dirección: 
 
A) En la reunión de los capítulos de la Región 8 se presentaron los 

capítulos presentes. El correspondiente al Capítulo español incluyó 
una breve historia, nuestra organización, resultados de nuestros 
proyectos, una valoración de nuestra situación y las propuestas que 
desde este capítulo se llevan a esta reunión y que resumen en: 

a. Reforzar y facilitar la colaboración entre los capítulos de la 
Región 8, no limitada al mantenimiento de una lista de 
direcciones e-mail. A la vista de las presentaciones realizadas, 
actividades y objetivos son en gran medida comunes así como 
el entorno en que se desarrollan. 

b. Reforzar la presencia de los capítulos de la R8 en la 
Conferencia “Frontiers in Education” del 2008. Se propone 
trasladar al Comité organizador distintas alternativas entre las 
cuales se encuentra la organización de especiales “tracks” 
donde tengan cabida ponencias que traten temas propios de 
esta área geográfica. 

c. La promoción de relación con otras asociaciones europeas 
(SEFI, IGIP, etc.) que dado su carácter europeo mantienen un 
rol protagonista en el proceso de convergencia europeo. En 
esta misma reunión se cita la firma de un acuerdo marco con 
la sociedad EAEEIE. 

B) Dentro de las actividades de diseminación y difusión, comenta la 
próxima celebración a finales de octubre del congreso FIE 2006 en 
San Diego, con una presencia amplia de miembros del capítulo. 

C) En el congreso FIE 2006, tendrá lugar la reunión del AdCom 
(Administration Committee de la Sociedad de Educación) de IEEE. 
Manuel Castro, como miembro de dicho Comité, presentará tres 
informes relativos a actividades del capítulo español (cierre del 
congreso ICECE 2005, balance del congreso TAEE 2006 y estado 
de la revista electrónica IEEE-RITA). 

D) Se lleva también la candidatura de Edmundo Tovar, para cubrir una 
de las vacantes que se renuevan en el AdCom para los próximos dos 
años. Agradece el apoyo de miembros del capítulo en su 
nominación, pues ésta sólo era posible si se reunía un mínimo de 25. 

E) Se presenta por el Coordinador del Comité Técnico, Martín Llamas, 
el estado de la revista IEEE-RITA, así como de la enciclopedia en 
línea y los Premios a Proyectos Fin de Carrera y Tesis Doctorales. 

 
Con estas preguntas se da por finalizado el primer punto de la reunión y se 
pasa al punto de: 
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2. Ruegos y preguntas: 
 

Sin ninguna pregunta ni ruegos, D. Edmundo Tovar agradece la presencia y da 
paso a la conferencia invitada, sobre el tema: "OPENCOURSEWARE, UN 
PROYECTO ESTRATÉGICO PARA LAS UNIVERSIDADES", impartida por el 
Dr. D. Jesús Arriaga, Adjunto al Vicerrector de Ordenación Académica y 
Planificación Estratégica de la Universidad Politécnica de Madrid. 

 
así como a las reuniones de proyectos: 
• “Red Temática CESEI (Red Temática del Capítulo Español de la Sociedad 

de Educación del IEEE)” – Coordinada por D. Martín Llamas – Universidad 
de Vigo. 

• “Estudio y difusión de las mejores prácticas de adaptación a créditos ECTS 
en enseñanzas técnicas como mejora a la movilidad de alumnos” – 
Coordinado por D. Edmundo Tovar – Universidad Politécnica de Madrid.   

 
Y, sin más temas que tratar, se levanta la reunión a las 16:30. 

 
De lo que, como asistente, DOY FE. 

 

 
 

Manuel Castro 
Pasado Chairman 

 


